

Das Jahr 2014

in der

Tennisabteilung



Meisterschaftsrunde

Die diesjährige Meisterschaftsrunde wurde von Ende April bis Ende Juni ausgetragen. In diesem Jahr konnten wir folgende acht vereinseigene Mannschaften und im Jugendbereich zwei Spielgemeinschaften mit dem FSV Dieblich melden:

- | | |
|--|---------------|
| • Damen I (6er) | Rheinlandliga |
| • Damen II | D-Klasse |
| • Herren I | B-Klasse |
| • Herren II | C-Klasse |
| • Damen 30+ | A-Klasse |
| • Herren 30+ | C-Klasse |
| • Damen 50+ | B-Klasse |
| • Jugend/männlich 12 | B-Klasse |
| • SG mit FSV Dieblich Jugend/gemischt 10 | A-Klasse |
| • SG mit FSV Dieblich Jugend/männlich 15 | D-Klasse |

Unsere **Damenmannschaft I** spielte in diesem Jahr in Kooperation mit dem FSV Dieblich ihre dritte Saison in der Rheinlandliga, der höchsten Spielklasse des Tennisverbandes Rheinland. Aufgrund altersbedingter Umstrukturierung der Mannschaft konnte sie nicht an die Leistungen der letzten Jahre anknüpfen und ist leider in die A-Klasse abgestiegen.

Die **Damenmannschaft II** erzielte in der D-Klasse mit nur zwei Niederlagen gegen die beiden höher platzierten Mannschaften einen guten dritten Tabellenplatz.

Nach dem unglücklich Abstieg der **Herren I** im letzten Jahr in die B-Klasse war in diesem Jahr der Wiederaufstieg das Ziel. Die Mannschaft hat ihre Spiele souverän bis auf die Niederlage gegen den späteren Tabellenersten gewonnen und damit den Aufstieg leider knapp verpasst.

Die **Herren II** in der C-Klasse blieben in diesem Jahr mit dem Erreichen des 5. Tabellenplatzes hinter den Erwartungen zurück.

Nach dem Aufstieg in die A-Klasse konnten die **Damen 30** auch in dieser Klasse ihr Leistungsvermögen zeigen. Mit deutlichen Siegen und nur einer Niederlage gegen den späteren Tabellenersten spielten sie eine tolle Saison und wurden unangefochten Tabellenzweiter.

Die im letzten Jahr neu gemeldete **Herren 30** Mannschaft konnte in dieser Saison ihren ersten Sieg verbuchen und mit einem weiteren Unentschieden den fünften Platz erreichen.

Das gut eingespielte Team **Damen 50** hatte auch in diesem Jahr wieder viel Freude bei spannenden Spielen und erreichte in der B-Klasse Tabellenplatz 6.

Unsere **Jungen U12** erzielten mit einem 12:2 Sieg an ihrem letzten Medenspieltag gegen TC Nörtershausen/Udenhausen den ersten Tabellenplatz. Mit insgesamt vier gewonnenen Medenspielen und einem unentschiedenen Ergebnis steigen die Jungen sensationell in die A-Klasse auf.



h.l.: Alexander Richter, Heinrich Tries, Maurice Lenaif
v.l.: Luca Gaggiato, Mattheo Müller

Im Jugendbereich meldete der WTV zusammen mit dem FSV Dieblich zwei Spielgemeinschaften in den Altersklassen: U10 gemischt und U15 Jungen. Die U15 Jungen erkämpften mit nur einer Niederlage den zweiten Tabellenplatz und verpassten nur damit zum zweiten Mal knapp den Aufstieg in die C-Klasse. Die U10 gemischt erreichten den vierten Tabellenplatz. Der WTV freut sich auf eine hoffentlich ebenso erfolgreiche Saison 2015 und auf weitere fruchtbare Zusammenarbeit mit dem FSV Dieblich.

Mixedrunde

Der Winninger TV nahm dieses Jahr wieder an der Mixedrunde des Tennisverbandes Rheinland teil. Die Mixed-Spiele fanden in den Sommerferien im Anschluss an die Medensaison statt. Die Mannschaft belegte den fünften Tabellenplatz.

Es spielten: Marcel Blum, Mirco Borniger, Michael Gaggiato, Petra Gaggiato, Alexandra Kaiser, Albert Kröber, Carina Möntenich, Isabel Probst, Susanne Weber.

Hoch hinaus im Kletterwald Sayn

Jugendliche der Winninger Tennisabteilung ließen die erfolgreiche Tennissaison an einem Samstagnachmittag im Kletterwald Sayn ausklingen. Hier kletterten die Jugendlichen mit viel Spaß durch die 16 Gebirge des Kletterwaldes mit unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden. Zurück auf der Tennisanlage grillten Jugendliche, Eltern und Trainer bei schönster Abendsonne.



WTV Tennis-Girls' Day - ein voller Erfolg

Dieses Jahr fand auf der Winninger Tennisanlage zum ersten Mal der Girls' Day in Form eines Tennisturniers statt. Zwölf Mädchen im Alter zwischen acht und vierzehn Jahren spielten in zwei Alters- und Leistungsgruppen. Neben der Möglichkeit ihr Können während der Spiele zu beweisen, erhielten die Teilnehmerinnen ein Coaching zur Verbesserung ihrer Spielstrategie. Nach vier Stunden standen die Sieger fest: Lara Gaggiato gewann in der Altersgruppe der U10 und Inga Holsten in der Altersgruppe U15.



Tennis-Sommercamps 2014

In der letzten Sommerferienwoche fand das 15. Tennis-Sommercamp auf der Winninger Tennisanlage statt. Insgesamt widmeten sich 26 Kinder und Jugendliche im Alter von 4 bis 16 Jahren unter der Leitung des WTV-Trainerteams dem klassischen Tennissport, modernen Tennis-Spielformen und unterschiedlichsten Ballsportarten.

Am vierten Tag fand das jährliche Sommercamps-Turnier statt. Hier konnten die jungen Tennisspieler in vier Altersklassen zeigen, was sie in den vorangegangenen Tagen gelernt hatten. Die ersten Plätze erzielten: Julian Domogalla, Jan Chrusik, Inga Holsten und Marius Kampfmann.

Neben dem Wettkampf auf dem Tennisplatz fand ein Malwettbewerb zum Thema „Mein schönstes Sommercamps-Erlebnis“ statt, den Maya Domogalla gewann. Ihr Bild wird in Zukunft das Clubhaus schmücken.



Zweiter **TBB-Triathlon** des TV Winningen

Die diesjährige Clubmeisterschaft der Winninger Tennisabteilung wurde aufgrund des letzjährigen Erfolgs wieder in Form des **TBB-Triathlons** durchgeführt. 22 Mitglieder spielten in Teams Tennis, Beach-Tennis und Boule und kämpften um den Titel des *TBB-Triathlon-Clubmeisters 2014*.

Nach den Spielen wurde gegrillt und anschließend die Sieger des TBB-Triathlons mit tollen Preisen geehrt.



Verbandsgemeinde Team-Cup

Bei dem jährlich stattfindenden Verbandsgemeinde Team-Cup trat der WTV mit sechs weiteren Vereinen beim Gastgeber TV Waldesch im Rahmen der neuen VG Rhein-Mosel an. Gespielt wurde in den vier Doppelkonkurrenzen Herren, Damen, Herren 50 und Mixed. Der WTV konnte sich in der Gruppe 1 erfolgreich gegen den Vorjahressieger TC Oberfell und auch gegen TC Kobern-Gondorf als Gruppensieger durchsetzen. Im Endspiel gegen den Sieger der Gruppe 2 und gleichzeitig den Gastgeber TV Waldesch konnte sich das Team des Winninger TV durchsetzen. Somit ging der erste Verbandsgemeinde-Rhein-Mosel-Wanderpokal nach Winningen.



Alexandra Kaiser

Wolfgang Perkert